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アレ、参院本会議で与党議員からも退陣勧告！ 2011/07/27 06:15 

 花うさぎの「世迷い言」（30） 
  

  何回ウソをつくつもり？モラルハ 

  ザードという言葉は死語になった？ 

   
・すったもんだの末に第二次補正予算は25日の参議院本会議で成立したが、賛成討論のトップバッター、与党の民主党小宮山

幸治議員が会場の与野党議員から拍手喝采を浴びるシーンがあった。その記事が以下の読売に、動画はリンクしたニコニコで

見ることが出来る。一年生議員が、党首であり総理大臣でもあるアレに早期の退陣決断を迫ったのだ。こういうケースはほとんど

記憶がない。政権末期とはいえ、異例と言えば異例だろう。 
  
・産経新聞とFNNの合同世論調査で、内閣支持率16％と最低、早期の解散を望む声が60％を超えたことが報じられた。する

と、アレは、いままで民主党議員に「解散」をちらつかせて脅していた方針を一転させ、任期満了まで解散しないと言い出した。一

部ではこれを歓迎していると報じられたが、オイオイ、いつまでやるつもりなんだと言いたい。一定の目処がついたら、というのは

真っ赤なウソだったことがまたまた証明されてしまった。 
  

  
読売新聞7月26日4面の記事スキャン画像 

（こちらのニコニコ動画7分18秒くらいからご覧になれます） 
  

・「菅直人首相が北朝鮮への電撃訪問を模索していることが25日、分かった。首相の意向を受けた民主党の中井洽元拉致問題

担当相が21、22の両日、中国・長春で北朝鮮の宋日昊・朝日国交正常化交渉担当大使と極秘に接触。中井氏は日本人拉致事

件解決への進展を求めたのに対し、北朝鮮側は見返りを要求したもようだ。首相は拉致問題に進展の可能性が見いだせれば、

自ら北朝鮮を訪問し交渉に臨む意向だ。」 
  
・これは26日の産経新聞が一面トップでデカデカと掲載したスクープだが、どう反応するかみていたら、枝野とアレは午前中に全

面否定。ところが自民党の追求で外務省職員が同行していたことを認め、これが事実であることがばれてしまった。自らの延命

のためには「拉致」でさえ利用する。息を吸うように平気でウソをつく。「ウソつきは泥棒の始まり」と子どもの頃、母親から教わら

なかったのか？。一国のトップになってから一体何回ウソをついたのか、勘定しきれないほどだ。日本では「モラルハザード」とい

う言葉は死語になってしまったのか？ 
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産経新聞7月26日1面の記事スキャン画像（クリックでネット記事） 

   
・その拉致関連で言えば、アレが北朝鮮と密接な市民の党ほか三団体に三年間で6250万円、他の民主党議員も含めると何と

二億円を超す資金（献金）がわたっていた、という前代未聞、驚愕のスキャンダルの一件。これまで産経新聞・夕刊フジ・関西テレ

ビ・CH桜と週刊誌しかまともに取り上げなかったので、血圧が上がりっぱなしだったが、25日のテレビ朝日「TVタックル」で、山際

澄夫氏がかなり詳しく解説した映像が放送された。ああ～良かったなあ～、とつくどく思う。その動画を昨日に続いて貼り付けた

ので、一人でも多くの人に拡散して下さい。 
  
・衆参あわせて400人を超す民主党所属の国会議員諸君。君たちのうち、何人がこの事実を知っていたのか聞きたい。恐らく大

半の議員は知らなかったというだろう。この市民の党は、北朝鮮から「日本で共産革命を…」の使命を帯びた政治団体だ。これが

どういう事なのか判るか？。マルクス共産主義は、ソ連で2500万、支那で6500万、北朝鮮でも200万、その他あわせて1億人

もの人民を虐殺した狂気の殺人思想だ。いまやそれを信じている国は、先進国の中では日本のおめでたいバカ左翼くらいなの

だ。 
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産経新聞7月27日2面の記事スキャン画像 

（クリックでネット記事） 
  

・だからいかに異常な献金だった事がわかるだろう。菅内閣は事実上の共産主義内閣ともいえる。当たり前のようにウソをつく、

情報を隠匿する、言論を統制する、刃向かう人間は更迭する、日本国民より特定アジアの為の政治をする、等々。これまでやっ

てきた政治を見れば明らかだろう。アレは、大地震が起きた直後、「これで二年は（首相を）続けられる」と言い放ち、東日本には2
0-30年は住めなくなるとも漏らしたとされる。国民を不安に陥れ、日本の弱体化を一気に進めているのだ。 
  
・このことが理解できたら民主党議員とその支援者はすぐ行動を起こすべきだ。アレを引きづり降ろすために、両院議員総会を開

く、内閣不信任案を出す。民主党自ら自浄作用を発揮しなければ、もはや政党としては生き残れない瀬戸際まで追いつめられて

いる。というか、議院内閣制と民主主義の危機だろう。良識派が決起してしても体制が変わらないようなら、潔く離党したほうが良

い。次の選挙の洗礼で、生き残るにはそれしか道はない。速やかに党首を代え、これまでの失政の責任をとって救国連立内閣に

大政奉還すべきだ。もう待ちくたびれた。これが最後通告だと受け止めて欲しい。 
   

電撃訪朝！？ 

菅工作員、北朝鮮へ召還か？  
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yohkanさんのエントリーもご覧ください。 

--------------------------------------------------------------  

これが本丸、拡散を！ 
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山際澄夫氏がTVタックルで巨額献金問題を解説 

--------------------------------------------------------------- 

自虐5社、欠席なら採択に影響  

 
産経新聞7月27日21 面の記事スキャン画像 

（クリックでネット記事） 
  

歴史・公民教科書 公開討論会    

中学校の歴史・公民教科書は何を教えようとしているのか  
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 来年度（平成24年度）から使用される中学校教科書の採択が、8月末を期限に各地の教育委員会で行われています。特に、

歴史・公民教科書については、教育基本法が改正されてから初めての教科書採択であり、法改正の趣旨を各教科書はどのよう

に反映しているのか、国民の間に注目が高まってきております。 
  
 この度、日本政策フロンティアでは、各教科書の特徴、他の教科書との違いなどを、一人でも多くの方に知っていただくことが大

切であると考え、公開討論会を開催いたします。今回は、中学校の歴史・公民教科書を発行する7社の教科書会社に一堂に会し

ていただき、各教科書の特徴、他の教科書との違いなどを披歴していただくことを目指しております。 
  
 趣旨にご賛同いただき、周りの方々をお誘いのうえ、ご参加いただけましたら幸いでございます。何卒よろしくお願申し上げま

す。 
  
平成23年7月吉日 
特定非営利活動法人 日本政策フロンティア      理事長 小田全宏 
  

公開討論会 開催要領 
  
●期 日  8月12日（金）午後6時から8時30分（開場5：30） 
●会 場  星陵会館ホール千代田区永田町2-16-2 TEL 03(3581)5650     
●参加費  無料 
●御参加呼びかけ中の各社様 
 中学校歴史・公民教科書発行出版社ご担当者（各1名） 
 東京書籍㈱、日本文教出版㈱、教育出版㈱、㈱清水書院、㈱帝国書院、㈱自由社、㈱育鵬社 
 【教科書会社登録番号順】＜敬称略＞ 
  
●コーディネーター   
 小田全宏（NPO法人日本政策フロンティア理事長） 
●討論内容 
 １、各教科書出版社から、自社の教科書の特色と他社との違いのプレゼンテーション 
 ２、各社間の討論 
  
主催  NPO法人日本政策フロンティア 
 105-0001 東京都港区虎ノ門3-10-5 水澤ビル6F 
 電話03-5777-5809 FAX 03-5777-5819 
 e-mail  <mailto:info@jpf.gr.jp> info@jpf.gr.jp 
  

-------------------------------------------------------------- 

  

注目!ブログチラシ集積サイト 

http://blogchirasi2011.web.fc2.com/index.html   
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タグ： 第二次補正予算  参議院本会議  小宮山幸治  退陣迫る  合同世論調査  内閣支持率16％最低  北朝鮮に電撃訪問

  中井洽  宋日昊  モラルハザード  TVタックル  山際澄夫  内閣不信任案  救国連立内閣  大政奉還   

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(64) 

コメント(64) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2011/07/27 06:18Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
「職員は休暇で…」日朝接触、政権ぐるみ 「隠蔽」は簡単にほころび 

 
 菅直人首相の意向を受けた中井洽元拉致問題担当相が北朝鮮の宋日昊・朝日国交正

常化交渉担当大使と極秘の接触を行った中国・長春行き。政府の拉致問題対策本部事

務局は２６日の自民党外交部会で追及を受け、職員が同行した事実を渋々認めた。休暇

扱いとはいえ、届け出が必要な国家公務員の海外行きが明らかになるのは時間の問題

だったにも関わらず、なんとか隠そうとした政府。電撃訪朝で延命を図る首相や中井氏ら

のつたない手法は、簡単にほころびをみせた。 

 
 拉致問題対策本部事務局は自民党外交部会で職員の同行を明らかにすることを渋っ

た。当初は「一切関与していない」と説明していたが、小野寺五典部会長に職員同行の有

無をただされると、初めて「２１～２３日にたまたま休暇を取得し、中国に渡航した職員が

いた」と説明。あくまでも「偶然の一致」を装った。 

 
 事務局はその後も職員の訪問先について「中井氏が会っていないと言っている以上、確

認しようがない」と苦しい弁明を展開。だが１０人以上の議員から「今すぐ職員本人に確認

しろ」と罵声を浴び、抗しきれずに一時退席。部会終了後に会談の同席は最後まで明言

を避けたが、ようやく職員の同行を認めて小野寺氏に伝えた。 

 
 訪朝による拉致問題の進展をもくろむ首相だが、計画が明らかになると中井氏の接触

自体をも政権ぐるみで知らんぷりを決め込む。都合が悪くなると官僚に責任を押し付ける

民主党の政治主導のあり方も問われることになりそうだ。 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110727/plc11072700570000-n1.
htm 
 
・まあ、卑怯者内閣の本領発揮、と言うことでしょう。  

 

2011/07/27 07:20Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース２ 

 
＜日朝協議＞８月で調整 拉致、核問題テーマに３年ぶり 

 
 日本政府は２６日、北朝鮮の拉致問題や核問題などの早期解決を図るため、８月中に

日朝協議を行う方向で検討に入った。実現すれば、日朝の政府間対話は０８年８月の実

務者協議以来３年ぶり。日本側は、具体的に得られる成果を見極めながら打診したい考

えだが、菅直人首相の退陣が近いとみられるなか、協議の開催や成果の内容について

北朝鮮側と合意できるか不透明な要素もある。（後略） 

 
http://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20110727-00000004-mai-pol 
 
・なんだかとってつけたような~(^^；。 

 

2011/07/27 08:52Commented by tropicasso さん 

花いさぎさん、おはようございます。 

 
毎日、日本の政治のニュースを見るにつけて、この政権は本当にどうしようもない位腐り

きっていて、犬でも気に掛けない程最早、悪臭を放つ日本史上最悪な権力ではないでしょ

うか（太古の時代からここまでのアホは反対勢力に滅亡させられるのですが、野党と言わ

れる自民党他がお公家さんのように、全く、意気地が無さ過ぎます）。 

 

7アレ、参院本会議で与党議員からも退陣勧告！：イザ！

http://hanausagi2.iza.ne.jp/blog/entry/2375202/



 
兎に角、似非民主政権はありとあらゆる嘘、詭弁を弄して、国民を本当に愚弄していま

す。 

 
先の衆院選挙でこういう民主党を日本国民の５０％が選択したことの罪深さは計り知れま

せんね。 

 
心ある民主党議員は大臣辞任、民主党離党を何故しないのでしょうか？国会議員として

の良心の呵責はないのでしょうかね？ 

 
似非民主党はどいつもこいつも臭くて臭くて早く焼却処分にしないと悪臭でどうにもならな

くなります。梅安先生や中村主水はいないのですか？ 右翼やヤクザも特亜がらみです

からね。  

2011/07/27 08:59

Commented by causal さん 

花うさぎさん お早うございます。 
<電撃訪朝で延命を図る首相や中井氏らのつたない手法は、簡単にほ\びを 
みせた。 

 
1960年代の人気テレビ番組「スパイ大作戦」風に解説すれば。 
 
「おはようう ヘルプス君、いや失礼。日本支部だったな。もとい。 
おはよう 破廉恥 寒菅君。 

 
『私は被災地、被災者の事を忘れた事はありません。』などとマスコミの 
報道を鵜呑みにするナィーブな日本国民を騙し、その実、震災復旧・復興を邪魔し続け、

かつ脱原発を掲げて日本を19世紀の時代に戻し、本部の日本解体・属国化計画に向

け、多いに貢献している現状は大変評価する。 

 
一日でも長く総理の椅子に座り続ける事を望む。ところで君の内閣支持率は急降下し、本

部の指令を100％実現させるのには困難な状況に置かれてる。 
 
そこで君の使命だが、小泉元首相をﾊﾟｸって内閣支持率を急上昇させる事にある。 

 
例によって、君もしくは君のメンバーが捕らえられても、当局は一切 
関知しないから、そのつもりで。なお、このテープは自動的に消滅する。 
成功を祈る。プシュー。」 

 
本日の国会、この議題で紛糾する事を望む。 
プシュー。 

 
 

 

2011/07/27 10:03Commented by 花うさぎ さん 

・お知らせ 

 
歴史・公民教科書 公開討論会のお知らせをエントリーに追加掲載しました。  

 

2011/07/27 10:07Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん おはようございます。 
 
>犬でも気に掛けない程最早、悪臭を放つ日本史上最悪な権力ではないでしょうか 
 
う～む、凄い表現力ですね(^^；。 
 
>心ある民主党議員は大臣辞任、民主党離党を何故しないのでしょうか？国会議員とし

ての良心の呵責はないのでしょうかね？ 

 
私も飽きるほどそれを呼びかけているのですが、やはり「朱に交われば赤くなる」のです

かね？ 

 
>梅安先生や中村主水はいないのですか？右翼やヤクザも特亜がらみですからね。 

 

8アレ、参院本会議で与党議員からも退陣勧告！：イザ！

http://hanausagi2.iza.ne.jp/blog/entry/2375202/



 
するとG13くらいですか？ 

2011/07/27 10:09

Commented by 花うさぎ さん 

To causalさん おはようございます。 
 

>例によって、君もしくは君のメンバーが捕らえられても、当局は一切 
>関知しないから、そのつもりで。なお、このテープは自動的に消滅する。 
>成功を祈る。プシュー。」 
 
いや～懐かしいな～。良く記憶されてますね。 

 
>本日の国会、この議題で紛糾する事を望む。 
 
ネット中継見ているとどうも眠くなるような質問が多いですよ？  

 

2011/07/27 10:45

Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース3 
 
「安全、保証できず」と通知を＝自民議員の鬱陵島訪問で指示―韓国大統領 

 
 【ソウル時事】韓国大統領府は27日、自民党の「領土に関する特命委員会」の新藤義

孝委員長代理らが竹島（韓国名・独島）に近い鬱陵島を訪問する計画について、李明博

大統領が26日、外交通商省に対し、「日本政府に公式に『身辺の安全上の憂慮がある』

と通知し、（日本側と）協議しろ」と、入国しないよう強く求めることを指示したと明らかにし

た。 

 
 新藤氏ら4議員は8月1日に韓国に入り、2日に鬱陵島を訪れる計画。 
 
 これまで、韓国政府は、議員らの自制を求めつつ冷静に状況を見守ってきたが、大統領

と近い李在五特任相や与党ハンナラ党の洪準杓代表が入国禁止を強硬に主張。強い対

応に出る方向に転換したとみられる。 
 韓国の出入国管理法は「韓国の利益や公共の安全を害する行動をする恐れがあると

認めるだけの相当の理由がある者」の入国を禁止できると定めており、議員らがあくまで

訪韓する場合、これを根拠に空港で入国を阻止することも検討している。 

 
http://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20110727-00000036-jij-int 
 
・韓国は民主主義国家ではないようだ。対抗措置を取れ！  

 

2011/07/27 10:58Commented by gabacho さん 

To 花うさぎさんお早うございます。 
>歴史・公民教科書 公開討論会のお知らせをエントリーに追加掲載しました。 
 
お知らせありがとうございます。大いに拡散したいですね。 
当日、私も仕事帰りに駆け付けようと思います。 

 
主催者に問い合わせたところ、名古屋で参加した二社は、自由社と育鵬社だそうです。東

京での参加については、現時点でまだ、どの社からもお返事いただいていないとのことで

した。  

 

2011/07/27 11:24Commented by tropicasso さん 

To 花うさぎさん 
 
>う～む、凄い表現力ですね(^^；。 
 
=> お褒め戴きありがとうございます。読み返してみると、「犬でも逃げる悪臭を放つ日本

史上最悪な権力」というのが腑に落ちますかね。 

 
太古の日本でも、戦国の日本でも、江戸時代の日本でもこういう人格はおりません！ 

 
矢張り、菅チョクトはYohkanさんのイラストの通り、朝鮮半島系というのが真実味を増し

ますね。 
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自民党議員の誰か国会で菅の出自を質問してみろ！ 
現代では倫理規定かなにかで規制されているのでしょうかね！？  

2011/07/27 11:32

Commented by tropicasso さん 

To 花うさぎさん  
> 
>「安全、保証できず」と通知を＝自民議員の鬱陵島訪問で指示―韓国大統

領 

 
＝＞連投です。 

 
旅券にあります「日本国民である本旅券の所持人を通路故障なく旅行させ、かつ、同人に

必要な保護扶助を与えられるよう、関係諸官に要請する。」 
日本国 外務大臣  とあります。 

 
増してや、国会議員先生の安全が守れないという脅しをいう韓国大統領は誰だ！ イーメ

イワク（李明博）だ！ これは絶対言ってはならない言葉です！ 

 
これがアメリカなら大使召還、渡航禁止、死傷事件に発展したら戦闘ものですよ！  

 

2011/07/27 11:58Commented by poeni さん 

左翼信仰者の夢物語の幕引きのために大活躍の民主党？ 
インテリと称する一部の馬鹿を目覚めさせるために・・。 

 
起きてる事実を普通に比べたら、子供でもわかるのに。 
何故わからないのだろうか。 
何故北朝鮮や中国共産党が好きなんだろう。 
どんな夢をみているのだろうか？ 

 
極左も極右もやることは一緒と渡部昇一先生は仰っていた。 

 
普通でいいのに。  

 

2011/07/27 12:08Commented by エーリヒ・ハルトマン さん 

花うさぎさん、こんにちはm(__)m  
 
toropicassoさんに、同意ですぞ∠(･∀･)  
 
 
私が外相なら、やはり駐韓大使を東京に召喚して、首相なら、在日特権全部を剥奪です

な(－＿－メ)  

 

2011/07/27 12:23Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん こんにちは。 
 
>当日、私も仕事帰りに駆け付けようと思います。 
 
私も多分行けるはずです。 

 
>主催者に問い合わせたところ、名古屋で参加した二社は、自由社と育鵬社だそうです。 
 
はい、つくる会のメルマガで詳しく報告されてました。 

 
＞東京での参加については、現時点でまだ、どの社からもお返事いただいていないとの

ことでした。 

 
そうですか？多分、保守系二社は出席、もし自虐史系5社が欠席となると、東京での採択

は名古屋同様に非常に不利になるでしょう。  

 

2011/07/27 12:24Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん  
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>自民党議員の誰か国会で菅の出自を質問してみろ！ 
 
いいですね～、私も聞きたいです。  

2011/07/27 12:25

Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん  
 

>これがアメリカなら大使召還、渡航禁止、死傷事件に発展したら戦闘ものですよ！ 
 
日本もそうありたいですね。 

 

2011/07/27 12:26

Commented by しばりょう さん 

 
@fukadatoshiko 
深田としこ 

やったーぃ！Ψ(*･∀･*)Ψ 東大阪市で育鵬社が採択されたんやって！ ぶいぶい♪  

 

2011/07/27 12:26Commented by 花うさぎ さん 

To エーリヒ・ハルトマンさん こんにちは。 
 
>私が外相なら、やはり駐韓大使を東京に召喚して、首相なら、在日特権全部を剥奪で

すな(－＿－メ) 
 
大賛成です。 

 
この際、計画している自民党議員は多少の負傷は覚悟しても強行して欲しいですね。世

界中のニュースになりますから。 

 

2011/07/27 12:28Commented by 花うさぎ さん 

To poeniさん こんにちは。 
 
>左翼信仰者の夢物語の幕引きのために大活躍の民主党？ 
 
民主党を支持した人達の顔を見たいですよ。 

 
>どんな夢をみているのだろうか？ 
 
日本が支那の自治区に、日本人が支那人の奴隷になる夢ではないでしょうか(^^；。  

 

2011/07/27 12:30Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
 
はい。上の産経記事画像にも紹介されています。良かったですね。 

 
こちらはかなり怒ってますけど(^^；。 
 
http://blog.goo.ne.jp/harumi-s_2005/e/533a270d68c17d962085610a91
11767c  

 

2011/07/27 12:31Commented by kenzo1348 さん 

こんにちは。 

 
佐藤正久氏のツイッターより。 

 
なんか韓国鬱陵島訪問に自民党執行部がぐらついている。一旦は許可を出したのに国

会日程が立て込んでいるとの理由で逢沢国会対策委員長等が難色。韓国政府の働き掛

けもあるのだろう。国会開催中は国会の許可が必要。派遣議員は訪問意向だが最終的

には谷垣総裁が判断 （５時間前） 

 
自民党議員の鬱陵島訪問は政務調査会の領土特命委員会の派遣だ。委員長は石破議

員、代理が新藤議員、佐藤が事務局長だ。党内手続きを経て派遣を決め発表した。韓国

政府の働き掛けで執行部の一部がぐらついているのは組織としてどうかと思う。特命委員

長で政調会長の石破議員が幹部と協議中（２時間前） 
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自民党のヘタレNo.1はやはりハニ垣だ。 
 

2011/07/27 12:33Commented by yohkan さん 

 
Kim & Kanのイラスト掲載ありがとうございます。 
 
「共産革命だなんて信じてるのは、先進国の中では日本のおめでたいバカ左翼くらい」と

のお言葉、まさにその通りです。少しは恥ずかしいと思えと云いたい。 

 
韓国大統領の「安全保障できず」は、明らかにわが国に喧嘩を売ってますね。売られた喧

嘩だ、買おうじゃありませんか。この際、滅多打ちにしてやりましょう。 

 

 

2011/07/27 12:38Commented by しばりょう さん 

一色正春のtwitterみつけ！ 
 
https://twitter.com/#!/nipponichi8 
 
@nipponichi8 日本 
思いがけず昨年より波乱万丈の人生を歩んでおります。気が付いたら人生の折り返し地

点を通過していた。残りの人生も楽しもうと努力中。しかし現実は＠×％＋△〇！＊ 
http://ameblo.jp/ika3tako8/  

 

2011/07/27 12:45Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド 

 
日本復興の第一歩は菅内閣打倒！ 国民行動 in 渋谷・吉祥寺 
菅直人首相の即時辞職を求めて街頭宣伝・署名活動をします。 

 
期日：平成23年8月6日（土） 
 
時刻：１３：３０～１５：００：渋谷駅ハチ公前広場     
                 （その後、吉祥寺へ移動） 
    １６：００～１８：００：ＪＲ吉祥寺駅北口交番前 

 
注意：プラカード持参可 但し、民族差別的なものは禁止 
   国旗以外の旗・幟類、拡声器の持込は遠慮下さい。 

 
主催：菅直人首相の即時辞職を求める国民の会 
    頑張れ日本！全国行動委員会/草莽全国地方議員の会/ 
    チャンネル桜二千人委員会・有志の会 

 
連絡先：頑張れ日本！全国行動委員会：事務局 
    ＴＥＬ：03-5468-9222,  
E-Mail:info@ganbare-nippon.net 
    ＨＰ：http://www.ganbare-nippon.net  

 

2011/07/27 12:45Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん こんにちは。 
> 
>はい。上の産経記事画像にも紹介されています。良かったですね。 
> 
記事にありました。ありがとうございます。 

 
大阪は、橋下知事が 「正しい歴史を載せた、教科書を採択しょう」と、 

 
一言言ってくれれば、影響大なんですが。  

 

2011/07/27 12:52Commented by しばりょう さん 

追信 

http://blog.goo.ne.jp/harumi-s_2005/e/533a270d68c17d962085610a91 
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この連中死ぬまで、日本は悪かったと お唱えして、しんでいくのですね。 

 
こういう人種を早く一掃したいですね。 

 
東京も 石原氏が、育鵬社 自由社の 教科書が 望ましいと 

 
いってくれればねえ。難しいんですかね。 

2011/07/27 12:52Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん こんにちは。 
 
>Kim & Kanのイラスト掲載ありがとうございます。 
 
いつもお世話になります(--)。 
 
>少しは恥ずかしいと思えと云いたい。 
 
本当ですね。そんなに共産主義があごがれなら夢の国支那に移住しろ、と言いたいです

よ。 

 
>売られた喧嘩だ、買おうじゃありませんか。この際、滅多打ちにしてやりましょう。 
 
これは行った方が良いです。入国阻止、あるいは石や生玉子をぶつけられたら、その映

像を全世界にながして韓国の横暴さを訴えるべきですね。  

 

2011/07/27 12:53Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
 
>思いがけず昨年より波乱万丈の人生を歩んでおります。気が付いたら人生の折り返し

地点を通過していた。残りの人生も楽しもうと努力中。 

 
情報、ありがとうございます。  

 

2011/07/27 12:54Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>大阪は、橋下知事が 「正しい歴史を載せた、教科書を採択しょう」と、 
>一言言ってくれれば、影響大なんですが。 
 
たしかいったような気が？ 

 
期待大ですね。 

 

2011/07/27 12:56Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>こういう人種を早く一掃したいですね。 
 
はい、早くゼロにしたいです。 

 
>東京も 石原氏が、育鵬社 自由社の 教科書が 望ましいと 
>いってくれればねえ。難しいんですかね。 
 
それも上記の討論会にゲストとして出てくれて話してくれれば最高ですね。  

 

2011/07/27 12:58Commented by 花うさぎ さん 

To kenzo1348さん こんにちは。 
 
>自民党のヘタレNo.1はやはりハニ垣だ。 
 
やっぱ交代してもらいましょうか。 
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ここは攻めないと。日本が韓国に攻勢に出るのは久しぶりでしょうに、絶好のチャンスで

すよ。  

2011/07/27 13:04Commented by kasm さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
まさに「アレ」から加齢臭と腐敗臭が漂ってくる感じですね。何でも35年前の今日が、ロッ

キード関連で田中角栄元総理が逮捕された日だったようです。当時はそれで騒いでいま

したが、今に比べるとずっとまともだったように思えます＞＜ 
実は、佐藤正久議員のツイートで、職員が休暇の件云々を知ったのですが、何やら最近

自民党議員のツイートで知り→産経の記事で確認、といったパターンになっています。Ke
nzo1348さんも引用されていますが、佐藤議員の「速報」は非常に役に立ちます。 
こんなのもあります、もはや腹が立つというより呆れるレベルですが 

http://twitter.com/#!/SatoMasahisa/status/95658083094761474 
韓国政府から日本政府や自民党の幹部に、４人の自民党領土特命委員会の派遣を中止

するよう働きかけがあるようだ。また４人の１人である新藤議員によると韓国国内では新

道議員の顔写真が日本大使館前で破られたり、ボールに写真を貼られ蹴飛ばされている

という。佐藤も同じようにやられているのかな？ 

 
それから、昨日のtourokuradさんのコメントにもありましたウィキの件、確かに工作員が

多いです。おまけに韓国のIPアドレスがどっと押し寄せて荒らしたなんてこともあったよう

です。 
相変わらず、することなすことが子供ですね、この民族。 
それと、アメリカが日本の暴力団への制裁を始めるようですが、恐らく民主党にも影響が

あるでしょうね。 

http://www3.nhk.or.jp/news/html/20110726/t10014452621000.html 
米 日本の暴力団に金融制裁 
アメリカ政府は、メキシコの麻薬カルテルや日本の暴力団が国内外の治安に悪影響を与

えているとして、こうした組織や構成員がアメリカ国内に所有する金融資産を凍結するな

どの制裁措置を取ることになりました。 
（後略）  

 

2011/07/27 13:11Commented by kenzo1348 さん 

To しばりょうさん  
>To 花うさぎさん こんにちは。 
 
>大阪は、橋下知事が 「正しい歴史を載せた、教科書を採択しょう」と、 
> 
>一言言ってくれれば、影響大なんですが。 
 
 
●橋下維新「自虐史観でない教科書を」 大阪市会で決議提案へ 
 
 
http://sankei.jp.msn.com/life/news/110622/edc11062215410001-n1.ht
m 
 
橋下知事は自分に逆らう集団が現れると徹底的に戦う性格のようです。従って日教組あ

たりの左翼グループが大騒ぎすればするほど「自由社」や「育鵬社」の教科書が採用され

る確率が上がる。  

 

2011/07/27 13:13Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんにちは。 
 
>今に比べるとずっとまともだったように思えます＞＜ 
 
本当ですね。 

 
>新道議員の顔写真が日本大使館前で破られたり、ボールに写真を貼られ蹴飛ばされて

いるという。佐藤も同じようにやられているのかな？ 

 
これは酷い！野蛮な国だ。 
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>韓国のIPアドレスがどっと押し寄せて荒らしたなんてこともあったようです。 
 
あと在日も、ですよ。 

 
>恐らく民主党にも影響があるでしょうね。 
 
そうなって欲しいです。 

 

2011/07/27 13:27Commented by しばりょう さん 

To kenzo1348さん  
こんにちは。 

> 
>>大阪は、橋下知事が 「正しい歴史を載せた、教科書を採択しょう」と、 
>> 
>>一言言ってくれれば、影響大なんですが。 
> 
> 
>●橋下維新「自虐史観でない教科書を」 大阪市会で決議提案へ 
> 
> 
>http://sankei.jp.msn.com/life/news/110622/edc11062215410001-n1.h
tm 
> 
>橋下知事は自分に逆らう集団が現れると徹底的に戦う性格のようです。従って日教組

あたりの左翼グループが大騒ぎすればするほど「自由社」や「育鵬社」の教科書が採用さ

れる確率が上がる。 

 
そうですか、橋下ガンバレ、よくわからんけど 時々良いことも言う。ガンガンやってマスコ

ミが騒げばいいですね。  

 

2011/07/27 14:04Commented by しばりょう さん 

一色正春 
@nipponichi8 日本 
 
ペンネーム SENGOKU38から、日本18 日本１や。 
 
また考えさせられます。  

 

2011/07/27 14:04Commented by katachi さん 

お暑い中、おひさし振りです。 

 
PCを開くと国内は、相変わらずのニュースで、支那が高速鉄道で「やっちまった」ニュース

を見まして納得してしまいました。 
アメリカもヨーロッパも世界的に２０世紀の規範が通用しなくなった時代に直面している様

に見えます。 
日本も国民の選択ミスで馬鹿げた政治を見せつけられてへきへきです。 
世界的にリセットなのか初期設定なのか変化する時期に来ていることは確かです。  

 

2011/07/27 14:18Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、 
Kenzo1348さん、 
Yohkanさん、 
kasmさん 
 
皆さんの仰っていることにお互いに激しく同意します！ 

 
１．大統領自らが日本人旅行者の安全が保てないと脅してくる、何だと！ 
２．大使召還で様子をみて、佐藤先生以下への無礼な対応で一般旅行者渡航禁止、死

傷事件で在日の滞在許可取消と資産凍結、韓国の対応次第で戦闘モード 
３．売られたケンカは買わないと！ 
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４．だからハニ垣、石破、石原愚息、小池の執行部＋逢沢国対委員長＋大島副総裁は全

部、ご退陣願いたい！ 

 
教科書問題も反日共産軍へ戦いを挑めば、挑むほど、事態が広く世間に広わたります。

全日本軍としては遂に堪忍袋の緒が切れて、一挙に闘争モードで盛り上がるので好都合

です。 

 
いよいよ、菅打倒、似非民主打倒、ついでに柔な自民党も粉砕、マスゴミ解体、日教組打

倒、民団・総連解体と大きな流れになってきました！！！  

2011/07/27 14:25

Commented by 書道家syuun さん 

TVタックルを見ると大竹まことというのは、問題をそらして卑怯な人物だと言う

ことがよく分かりますね。 
‥元々(本人も言うとおり)最低なヒモだったですが。 

 
コヤツは、反日放送局・文化放送でゴールデンワイドで一週間飯を食っていますからね。 

 
今日朝の番組「くにまるジャパン」ではコメンテーター二木啓孝氏が、菅止めろと言ってい

ましたが、文化放送が菅擁護に固まっていますので弱腰でした。 

 
一方、野村邦丸アナは、菅総理は「(脱原発という)良いことを言った」という歴史に残るこ

とになって欲しいと散々擁護。 

 
太陽光発電は、重金属Cd、Gaなどの汚染をばらまくものだとは分かっているのでしょうか

ねぇ。  

 

2011/07/27 14:41

Commented by kenzo1348 さん 

佐藤正久のツイッターより 

 
領土特命委員会の鬱陵島訪問、佐藤は２６日の参議院運営委員会理事会で

承認されている。他方、衆議院は自民党国会対策委員長が訪問を認めていないのでまだ

許可が下りていない。理由は国会日程らしいが、小池総務会長の中東訪問は許可するよ

うだ。なんか情けないが佐藤一人の訪問になるかも？ （１４分前） 

 
本当に情けない。 

 
他方嘘つき民主党売国奴内閣は中井の中国への「センチメンタル・ジャーニー」に外務省

の拉致問題対策担当官が有給を取って自費で通訳として同行したとウソ丸出しの答弁。 

 
●H23/07/27 衆院外務委・小野寺五典【ハマグリの訪朝問題】 
 
http://www.nicovideo.jp/watch/sm15131792 
 
 
佐藤大佐、一人で行かれるようですが、安全のため自衛隊の特殊部隊を２０人程連れて

行かれたらどうか。後で「皆有給取って自費で来てくれたんだからいいじゃないか」と釈明

すればよろしいかと。  

 

2011/07/27 15:55Commented by キラーＴ細胞 さん 

To 花うさぎさん  
 
>>自民党のヘタレNo.1はやはりハニ垣だ。 
> 
>やっぱ交代してもらいましょうか。 
 
 もうそれは急務でせうね。何と言つても、スパイ防止法案を潰した過去を持つ人が自民

党総裁の椅子に座つてゐてはいけません。 
 今や平時は疾うに過ぎ去り、戦時に突入してゐますから、戦ふ姿勢を取れないリーダー

は不要です。その点をきちんと弁へないと、自民党が党勢を盛返す事は出来ません。 
 この際ですから、思切つた人選が必要でせう。既に言はれてゐる様に稲田議員を総裁

にする手もあるでせうが、私は西田議員が良いのではと愚考します。あの人なら反日勢

力と戦ふ自民党の強烈なイメージを国民に与へられますからね。 
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 兎に角、今は当選回数などと云つた年功に拘る愚を捨て、救国第一で事に当つて欲し

いです。  
2011/07/27 16:21

Commented by 花うさぎ さん 

To kenzo1348さん こんにちは。 
 

>従って日教組あたりの左翼グループが大騒ぎすればするほど「自由社」や「育鵬社」の

教科書が採用される確率が上がる。 

 
私もそれを期待しているのですよ(^^)。 

 

2011/07/27 16:22

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 

>ペンネーム SENGOKU38から、日本18 日本１や。 
 
う～ん(^^；。  

 

2011/07/27 16:24Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん こんにちは。  
 
>日本も国民の選択ミスで馬鹿げた政治を見せつけられてへきへきです。 
 
本当ですね～。 

 
>世界的にリセットなのか初期設定なのか変化する時期に来ていることは確かです。 
 
日本もリセットすべき時ですね。 

 

2011/07/27 16:25Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん  
 
>いよいよ、菅打倒、似非民主打倒、ついでに柔な自民党も粉砕、マスゴミ解体、日教組

打倒、民団・総連解体と大きな流れになってきました！！！ 

 
何か元気が出てきましたよ(^^)。  

 

2011/07/27 16:26Commented by 花うさぎ さん 

To 書道家syuunさん こんにちは。 
 
>TVタックルを見ると大竹まことというのは、問題をそらして卑怯な人物だと言うことがよく

分かりますね。 

 
はい、大嫌いですよ。 

 
>‥元々(本人も言うとおり)最低なヒモだったですが。 
 
やっぱり。 

 
>太陽光発電は、重金属Cd、Gaなどの汚染をばらまくものだとは分かっているのでしょう

かねぇ。 

 
あっ、そうなんですか。勉強になりました(--)。  

 

2011/07/27 16:27Commented by 花うさぎ さん 

To kenzo1348さん  
 
>佐藤大佐、一人で行かれるようですが、安全のため自衛隊の特殊部隊を２０人程連れ

て行かれたらどうか。後で「皆有給取って自費で来てくれたんだからいいじゃないか」と釈

明すればよろしいかと。 

 
おお～、大賛成です。是非行って欲しいです。 

 

2011/07/27 16:29Commented by 花うさぎ さん 
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To キラーＴ細胞さん こんにちは。  
 
> 兎に角、今は当選回数などと云つた年功に拘る愚を捨て、救国第一で事

に当つて欲しいです。 

 
日本人も自民党も「戦う」ことを恐れてはいけません。 

 
やるときにはやらないと。肉を切らせて、くらいは。 

 

2011/07/27 17:48

Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様  

 
今日の青山氏のアンカー 非常にやばい話。 

 
先週のお休みは 世界資源エネルギー学会出席のためのおやすみ。 

 
わかっていたことで、韓国の学者が、日本海（韓国名東海）竹島（韓国名独島）の資源調

査を発表して、日本の資源をとりに来ています、 

 
日本はどうしているのか、民主党なら、くれてやれと思っているでしょう。 

 
日本しっかりしないとやばいですよ。 

 
東シナは、中国が、狙っているのに、米軍と組んでも 資源守りに 

 
行くべき、今の政権では、完全に負けます。 

 
原発だめなら、なぜ、再生エネルギーなのか、日本の周りに 

 
無限の資源が眠っているというのに。 

 

2011/07/27 18:06

Commented by iza1824 さん 

花うさぎさん 今晩は、 

 
昨夜の８時のBSフジで作家で時々政治評論もする大川英治氏が、管は完全

に「躁鬱病」で、ソフトバンクの孫氏のパーテイーの時、「そんなに俺を辞めさせたいかを

三回連呼後、そんなら、３法案を早く通せ」と得意の右拳を突き上げてた日が、管にとって

最高の「踪」状態で、国会開催時、焦点が定まっていない（此れが殆ど）時が、「鬱」で、只

それを繰り返している毎日だと云っていました。同席の田中秀征氏も頷いていました。私

もずっとそう思っていました。狂っている、これが日本のトップ？冗談みたいな毎日です。 

 
もう一人、元TBSのキャスターだった（フジテレビ？）、管の何とか秘書官の下村健一氏

が、管は良くやっていると私は思う。でも、「此れでは駄目だと」自分が思ったときは、自分

から管に直接辞める事を進言するとほざいていましたよ？ 笑っちゃいますね？  

 

2011/07/27 18:16Commented by kasm さん 

To 花うさぎさん  
 
既に目をお通しかもしれませんが、今日の三橋氏のブログより。 
（タイトルはずばり『マスコミの堕落』です） 

http://ameblo.jp/takaakimitsuhashi/entry-10966595833.html 
先日の新聞産業の「軽減税率（http://ameblo.jp/takaakimitsuhashi/entry-1096
4530318.html ）」については、各新聞社が統一的な方針の下で、財務省とやり取りし

ています。すなわち、「日本新聞協会」として財務省と「軽減税率適用と引き換えに、増税

キャンペーン推進」という取引が行われたわけです。ちなみに、以下のソースは新聞社の

中の人です。ご本人は記事にできないので（当たり前です）、代わりに書いて欲しいと頼ま

れました。 

 
 先日、日本新聞協会主催で各紙の論説委員が集まった会合があったのですが、そこに

与謝野が招かれました。その場で、新聞協会側から、 
「消費税増税しても、新聞には軽減税率を適用して欲しい」 
 という陳情がなされました。 
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 それに対し、与謝野は、 
「復興増税の件、よろしく頼む」 
 と返したそうです。 

 
 要は「阿吽の呼吸」で、軽減税率と増税キャンペーンを交換する取引が行われたという

話でございます。 
 日本のマスコミの堕落は、ここまでの水準に達しているのです。 

 
…(-"-)なんともふざけた話です。 
それから国会ですが、防衛大学校の校長先生が、例によって電波を飛ばしまくっていたよ

うです＞＜  

2011/07/27 18:43

Commented by しばりょう さん 

「Cafe Sta（β）」 
「第4回みんなで聞こうZE」石破茂政調会長の素顔に迫る！ 
http://www.youtube.com/user/LDPchannel?blend=1&ob=5#p/l/

ggLt8HESrwg  

 

2011/07/27 19:24

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんばんは。 
 
>日本しっかりしないとやばいですよ。 

 
情報感謝です。その話でしたか。 

 
>原発だめなら、なぜ、再生エネルギーなのか、日本の周りに 
>無限の資源が眠っているというのに。 
 
戦う姿勢で自国の資源を開発しなければ日本の明日はないです。  

 

2011/07/27 19:29Commented by 花うさぎ さん 

To iza1824さん こんばんは。 
 
>鬱」で、只それを繰り返している毎日だと云っていました。同席の田中秀征氏も頷いてい

ました。 

 
やっぱり。即、精神病院に入れないと。産経がスクープとして報道しないですかね。 

 
＞自分から管に直接辞める事を進言するとほざいていましたよ？  

 
笑いましょう(^^；。  

 

2011/07/27 19:31Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんばんは。 
 
>それに対し、与謝野は、「復興増税の件、よろしく頼む」と返したそうです。 
 
ふざけてますね～。 

 
>日本のマスコミの堕落は、ここまでの水準に達しているのです。 
 
どうにもならないですね。 

 
>それから国会ですが、防衛大学校の校長先生が、例によって電波を飛ばしまくっていた

ようです＞＜ 

 
はあ～(^^；。 

 

2011/07/27 19:31Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>「第4回みんなで聞こうZE」石破茂政調会長の素顔に迫る！ 
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情報、ありがとうございます。  2011/07/27 20:33

Commented by エーリヒ・ハルトマン さん 

To 花うさぎさん、こんばんはm(__)m  
 
＞この際、計画している自民党議員は多少の負傷は覚悟しても強行して欲し

いですね。世界中のニュースになりますから。  

 
 
私も同感ですが。ただ今回参加される自民党の先生方を☆、映画でケビン・コスナーが演

じたような☆☆、腕利きのボディガードに身辺警護させませんか☆☆☆？  

 

2011/07/27 21:18

Commented by deliciousicecoffee さん 

また内閣不信任案を出せ。 

 
東大阪市で育鵬社の教科書を採択することになりました！  

 

2011/07/27 21:48Commented by しばりょう さん 

ma_ri_rin mari  
【市民の党】と篠田昭新潟市長との繋がりが露呈された今、どれだけ危険な思想の人物

が市長を務めてるのかわかったでしょう？あと３年も篠田にまかせたら朝鮮・中国と共生

させられます。激しい疑問・抗議の声をあげて監視して下さい！http://bit.ly/ngAdvN 
#niigata  

 

2011/07/28 01:45Commented by allco さん 

日本海天然資源も国防無い日本国が護れるとは思えない。何とかハイトレード争奪戦？

「戦争」開始の気配。 

 
弱った体に免疫力も消滅した所へ、数種のウイルスをぶち込まれても尚、「誰かが何とか

してくれる」と考える無知の日常。 

 
医者のふりしたインチキカルト集団に抗議も出来ない(テロリスト) 
フジの(笑)病ならと次に頼るは、インチキ霊能者。(マスゴミ) 
 
無知の日常による選択は「おれおれ詐欺か、儲かります詐欺、結婚詐欺」の 
どれかを選ぶ脳。 

 
 
小さく載って居た記事に、マスゴミ3と8は外国人による株割合が 
法律違反の可能性。とあったが事実なのか？その後何も様子がない。 
放送権？取り消しか？とも載っていたのに。 
間違いだったか？私が騙されたか？ 

 
新潟の知事や市長が他県に出しゃばるな! 
東京都のお金で助けて貰う身が、首都のエネルギーに口出しするな! 
新潟県のコシヒカリも含め、新潟県の人々は、ご先祖からの新潟を売り渡し 
死んでも終わらない「固定資産税」をシナ朝鮮にお布施するんだな! 
田中様と崇拝する人たちもその身内も、「先祖ごとぶっ壊す」国策に 
協力するとは・・情け無いことよ。 
墓地に太陽光パネル位平気で建てるよ。 

 
楽に儲かる。騙される＝墓地ごと先祖を売り渡す。これが今の日本だ! 
日本成人の責任。 

 
 
 

 

2011/07/28 08:25Commented by 花うさぎ さん 

To エーリヒ・ハルトマンさん おはようございます。 
 
>映画でケビン・コスナーが演じたような☆☆、腕利きのボディガードに身辺警護させませ

んか☆☆☆？ 
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おお～いいですね。大賛成です(^^)。  2011/07/28 08:26

Commented by 花うさぎ さん 

To deliciousicecoffeeさん おはようございます。 
 

>また内閣不信任案を出せ。 
> 
 
今度は民主党から出して欲しいですね。 

 
>東大阪市で育鵬社の教科書を採択することになりました！ 
 
はい。敵は大あわてで必死の抗議を続けています。  

 

2011/07/28 08:30

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。 
 

>【市民の党】と篠田昭新潟市長との繋がりが露呈された今、どれだけ危険な思想の人

物が市長を務めてるのかわかったでしょう？ 

 
情報感謝です。リコール対象ですよ。 

 
そうか、東京にも市民の党がいましたね。  

 

2011/07/28 08:31Commented by 花うさぎ さん 

To allcoさん おはようございます。 
 
ご意見あｓりがとうございます。 

 
>楽に儲かる。騙される＝墓地ごと先祖を売り渡す。これが今の日本だ! 
 
世も末ですね。  
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